



BRADERIE

Historique

En 1967, quelques années après sa création (1963), l'Association d'entraide familiale de Lutry-Pully-Paudex-Belmont, en examinant le projet d'un vestiaire permanent, rencontra quelques difficultés, notamment dans la recherche d'un local. C'est alors que Mr et Mme Linder de Lutry, membre du comité, émirent l'idée d'une braderie-vestiaire qui ne devait durer qu'un jour. Il a donc été décidé de faire coïncider un samedi d'octobre, braderie, assemblée générale et souper : ainsi est née la journée de l'Entraide familiale de l'association.

Au fil des années le souper a été remplacé par un dîner papet vaudois, puis, au vu du succès grandissant, la nécessité d'organiser une braderie de printemps à Pully et une en automne à Lutry est rapidement apparue.

En 1990, suite à la réorganisation cantonale des soins à domicile, Lutry se voit rattachée à la zone de Lavaux ce qui engendre de nouvelles modifications : braderie de printemps à Paudex et braderie d'automne à Pully et suppression de la journée de l'entraide.

Bénévolat

Quarante ans que cela dure...80 braderies...et quatre couples qui sont là depuis (ou presque) le début! M. et Mme Muller, M. et Mme Charles et Fédra Issenmann, M. et Mme Joseph et Catherine Veth, M. et Mme Armand.

M. Muller a été le «créateur» du fonctionnement de notre braderie. Pendant quarante ans, avec un engagement sans limite, il a peaufiné, corrigé, adapté.

Et puis, il a tous ces bénévoles, des centaines, qui, braderie après braderie donne de leur temps! Bel exemple de partage où chacun y trouve son compte:

celui qui vend, celui qui achète, celui qui donne, celui qui reçoit!